

Schulen des Verwaltens und Wirtschaftens und der Erziehung der Arbeiter zu sozialistischem Klassenbewußtsein noch erfolgreicher durchführen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht dem Bundesvorstand des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes und allen Gewerkschaftern neue Erfolge in der vor uns stehenden Zeit.

Mögen die Freien Gewerkschaften auf dem eingeschlagenen Weg kühn und entschlossen vorwärtsschreiten und die Millionenmassen der Gewerkschaftsmitglieder immer enger mit dem Kampf für den Sieg des Sozialismus, für die Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik verbinden!

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 16. Juni 1960